



# 育友会便り

Vol.32 平成26年3月14日  
尾道市立長江中学校育友会  
Tel:37-3971 Fax:37-3970  
E-mail:nagae-j@onomichi.ed.jp

## 輝やく時の中で☆この一瞬=瞬を…たいせつに☆

「うまくなりたい」と思い続けること

### 挑戦

卒業生の皆さん！3年間、よく頑張りましたね。特に最高学年での皆さんは素敵でした。体育大会に文化祭。心を1つに頑張る姿は、観る人の心を打ち感動を与えてくれました。本当にめでとうございます。

ところで皆さん、学校生活で打ち込めるものに出会いましたか？特に部活動で出会えた人が多かったのではないかと思います。「スポーツ」にしろ「芸術」にしろ、目標に向かって「うまくなりたい！」という向上心が重要でしたね。直ぐに結果が出ない事に焦る時もあったでしょうが、信じて練習を続け、最後まで頑張れた自分に充実感を味わうことができたと思います。

この感覚は、これから真剣に将来を考えて夢を抱き「やるぞスイッチ」を自分で押さなければならない時、必要となります。「もっと上手くなりたい！」がスイッチを入れ、やり続ける意志が、夢の実現へと導いてくれるからです。

新天地ではたくさんの部活動があることでしょう。「うまくなりたい！」と打ち込め何かに出会えることをお祈りします。

尾道市立長江中学校 育友会 会長  
安藤能孝



皆さん、卒業おめでとうございます。卒業を控えた皆さんを見る度に、本当に立派に成長したを感じています。それは、担当の先生方の粘り強い指導と保護者の皆様の応援、そして何より生徒の皆さんのが何事にもあきらめずに取り組んできた成果だと思います。

さて、義務教育は終了です。今一度、胸に秘めている『志』を確認し、次の世界への第一歩を踏み出しましょう。何を目指し、何のために生きていくのか、そのためには何に取り組まなければならないのか。

「挑戦すれば、成功もあれば失敗もあります。でも、挑戦せずして成功はありません」これは、日本人メジャーリーガーのパイオニア的存在として活躍した野茂英雄さんの言葉です。皆さんも自分の力と可能性を信じ、志の実現のために常に目標に向かって『挑戦』し続けましょう。

尾道市立長江中学校 校長  
米谷剛



## 卒業生より

僕たち3年生は、あと少しで長江中学校を卒業してしまいます。中学校三年間の中で、修学旅行や体育大会など、たくさんの思い出があります。在校生のみんなには、たくさんの思い出を作りたいです。長江中学校の生徒は挨拶ができると僕は思っています。この長江中学校の伝統をしっかりと受け継いでいって欲しいです。これから、長江中学校をより良くしていって下さい。

3年1組 中室優希

一年間、生徒会長として支えていただきありがとうございました。思い起こせば、楽なことではありませんでした。しかし、皆さんの支えがあったからこそ、最後まで一生懸命活動することが出来ました。これから皆さんには、様々な壁が立ちはだかると思います。その時は一人で抱えこまず、皆で協力し、団結してその壁を越えられるよう頑張って下さい。本当にありがとうございました。

3年2組 砂田悠太

三年間を振り返ると悲しいことや、嫌なこともあります。しかし、それ以上に楽しかったこと、嬉しかったこと、面白かったことがたくさんありました。先生方や友人と過ごした時間は、私にとってもかけがえのない思い出です。心から感謝しています。ありがとうございました。高校へ進学しても、長江中学校卒業生として胸を張り、それぞれの目標に向かって、頑張っていきたいと思います。

3年3組 加藤茉奈

## 新生徒会長挨拶

卒業生のみなさん、今までありがとうございました。長江中学校の最高学年として、1年生、2年生にお手本を示してくださいました。特に文化祭の時に聞いた歌声。「さすが尾道の優秀校に選ばれた歌声だな」というのが僕たち後輩の感想です。また、部活動の時も、いつも先頭に立って僕たちを引っ張ってくださいました。やり方が分からぬ時は優しく教えてください、嬉しかったです。時に優しく、時に厳しい先輩の姿を僕たちも見習っていこうと思います。そんな頼もしい先輩方とお別れするのは悲しいことですが、これからも夢に向かって頑張ってください。僕たち在校生も応援しています。繰り返しになりますが、今まで本当にありがとうございました。

生徒会長 難波亮太